

Chers parents,

Votre enfant fera en septembre sa rentrée en Moyenne Section à l'école Sainte Geneviève.

Les modalités de rentrée seront différentes de la précédente rentrée.

En septembre 2025, la rentrée du groupe de MS sera répartie sur deux jours de classe, suivant une répartition précise. L'objectif est de mixer les deux niveaux, avec :

- 7 élèves de Petite Section et 7 élèves de Moyenne Section qui feront leur rentrée le lundi 1<sup>er</sup> septembre et ne viendront pas le mardi 2 septembre.
- 7 autres élèves de Petite Section et 7 autres élèves de Moyenne Section qui feront leur rentrée le mardi 2 septembre et ne viendront pas le lundi 1<sup>er</sup> septembre.

**Votre enfant fera sa rentrée le lundi 1er septembre.**

**Nous l'attendons à 8h20 à la porte de la classe.**

**Nous vous rappelons qu'à la rentrée vous devez apporter l'intégralité des affaires de la liste de fournitures jointe.**

**A 8h30, vous devez avoir déposé votre enfant à la porte de la classe. Merci du respect de ces horaires.**

**Votre enfant n'aura pas classe le mardi 2 septembre.**

La classe reprendra le jeudi 4 septembre avec un accueil aux horaires habituels entre 8h20 et 8h30 à la porte de la classe.

A la rentrée, votre enfant sera donc dans le groupe des plus grands de la classe ! Il est important de l'aider durant l'été à continuer de développer son autonomie : si ça n'est pas encore le cas, votre enfant doit apprendre pendant les vacances à mettre sa blouse seul, mais aussi à mettre ses chaussures et chaussons, enfiler son manteau seul et à en fermer la fermeture éclair.

Les cahiers de vacances ne sont vraiment pas une obligation. Si cela amuse votre enfant, pourquoi pas, mais il est impératif dans ce cas de surveiller sa tenue des outils scripteurs. Bannissez les exercices avec des lignes pointillées à repasser : elles crispent les enfants et ne sont pas un exercice conseillé même si cela fleurit dans certains cahiers !

Par contre, n'hésitez pas à lire des histoires à votre enfant et à jouer avec lui à des petits jeux de société. L'été est aussi le moment idéal pour des moments de partage comme la cuisine, le petit bricolage, les activités manuelles, les puzzles...

Nous vous souhaitons un très bel été et nous nous réjouissons de retrouver vos enfants après les vacances pour faire connaissance avec les enfants de Petite Section !

Bien à vous,

Les enseignantes de PS/MS

Chers parents,

Votre enfant fera sa première rentrée des classes en septembre prochain ! Nous nous réjouissons de faire sa connaissance dans deux mois.

Comme nous vous l'avons dit à la réunion de préparation à la rentrée, nous comptons sur vous pour que votre enfant ait acquis la propreté en journée à la rentrée et soit en bonne voie d'acquisition de son autonomie dans les gestes du quotidien.

Afin d'accueillir votre enfant en douceur et lui permettre de prendre ses marques en groupe restreint dans la classe, la rentrée des enfants de Petite Section se fera soit le lundi 1er septembre, soit le mardi 2 septembre, à 9 heures.

**Pour votre enfant, la date de rentrée est fixée au lundi 1er septembre à 9h00.**

Il est attendu à cet horaire à la porte de la classe.

Nous vous rappelons que le jour de la rentrée, vous devez apporter l'ensemble des fournitures de la liste jointe (qui vous a déjà été fournie lors de la réunion du mois de juin).

**Il n'aura pas classe le mardi 2 septembre.**

La classe entière sera accueillie à partir du jeudi 4 septembre aux horaires habituels, c'est-à-dire entre 8h20 et 8h30.

Nous vous souhaitons un bel été,

Bien à vous,

Les enseignantes de PS/MS